

RESUMEN CONFERENCIA

El uso de nuevos materiales de avanzadas tecnologías no está reñido para ellos con proyectos de ajustada economía. En esta conferencia se van a exponer los últimos proyectos realizados en el estudio profesioanl de Paris, como son la remodelacion del palais de tokio de paris, el centro de arte contemporaneo de dunkerque, la restauración de la tour bois le prétre o una torre de oficinas en Ginebra.

Con esta intervención en la Escuela de Arquitectura de Málaga pretendo animar a los alumnos a que entiendan que otra forma de construir la arquitectura es posible, alejada de los grandes fastos que nos han llevado a momentos de crisis económica sin precedentes.